Modernes Tagungshaus mit breit gefächertem Bildungsangebot

Das Nell-Breuning-Haus wird von den Verbänden KAB und CAJ getragen



Im Jahr 1979 ist das Oswald-von-Nell-Breuning-Haus als Bildungs- und Begegnungsstätte der KAB (Katholischen Arbeitnehmerbewegung) und CAJ (Christliche Arbeiterjugend) als eingetragener Verein im Bistum Aachen gegründet worden.

Seitdem hat sich viel getan! Die Arbeitswelt hat sich gewandelt und mit ihr auch die Arbeit des Nell-Breuning-Hauses, was sich in unserem Bildungsprogramm wiederspiegelt.

"Das NBH will Menschen begeistern" mit Kreativität, Kompetenz, Vielfalt, Empathie und Offenheit. Unser modernes Tagungshaus mit freundlichen und kommunikativen Räumen unterschiedlicher Größe bietet den idealen Rahmen für Workshops, Seminare oder Klausurtagungen.

Das Bildungsangebot des Nell-Breuning-Hauses ist weit gefächert. So bieten wir zum Beispiel verschiedene Fortbildungen für Mitarbeitervertretungen oder Ausbildungen von ehrenamtlichen telefonischen Mobbingberatern an. Wir führen in enger Zusammenarbeit mit dem europäischen Zentrum für Arbeitnehmerfragen Konferenzen und Tagungen in unseren Räumen durch. Menschen unterschiedlichster Generationen und Herkunft begegnen sich im Nell-Breuning-Haus an den "verspielten Tagen"

bei den einwöchigen Familienseminaren oder bei unserer Adventswerkstatt. Um junge Menschen für Demokratie und Arbeitswelt zu stärken, damit sie die Zukunft mitgestalten, haben wir eigens den Bereich Jugend – Arbeit – Zukunft ins Leben gerufen. Verschiedene Seminare für erwerbslose Menschen stehen ebenfalls bei uns auf dem Programm.

Eines gilt für alle unsere Angebote - immer steht der Mensch bei uns im Mittelpunkt. Das Motto "Arbeit und Menschenwürde" zieht sich wie ein roter Faden durch alle Bereiche unserer Arbeit. In unseren Projekten setzen wir uns ein für besonders benachteiligte Menschen und für Themen, die den Wandel in der Arbeitswelt betreffen. Durch unsere langjährigen Erfahrungen in den unterschiedlichsten Bereichen sind wir vertrauensvolle und wertvolle Partner von Erwerbsloseninitiativen, Selbsthilfeorganisationen, Verbänden, Schulen aber auch von Kommunen, Jobcenter, Bistümern etc. geworden.

In unserem Tagungs- und Gästehaus legen wir den Schwerpunkt auf eine familiäre Atmosphäre in gemütlichem Ambiente – ein offenes Ohr und ein Lächeln für unsere Gäste. Es ist ein Ort tief verwurzelter Gastfreundschaft für alle Generationen unabhängig von der Herkunft, dem religiösen Bekenntnis und der Lebenssituation der Menschen. Einkehren und sich wohlfühlen - unter diesem Leitsatz führen wir unser Haus.

Insgesamt bietet das Nell-Breuning-Haus eine Umgebung, die schon von der Architektur her eine besondere, angenehme Atmosphäre ausstrahlt und damit zum Erfolg der Veranstaltung beitragen kann. Die schönen, hellen und gut ausgestatteten Seminarräume sind wabenförmig aufgebaut und flexibel nutzbar. Wir haben in die Erneuerung der Seminartechnik investiert, um hier einen aktuellen Stand bieten zu können. Das gesamte Haus ist barrierefrei. Darüber hinaus verfügt das Haus über eine große und schöne Außenanlange mit einer Innenhof- und einer Grillterrasse.

Das NBH bietet seinen Gästen 12 Einzelzimmer sowie 27 Doppelzimmer. Alle Zimmer sind mit Bad/WC/Dusche ausgestattet. Bei Bedarf zum Beispiel bei größeren Veranstaltungen können einige Zimmer als Dreibettzimmer aufgestockt werden, so dass eine höhere Kapazität zur Verfügung gestellt werden kann. Die hauseigene Küche versorgt die Gäste in unserem großen Speisesaal, der Platz für über 100 Personen bietet. Wir legen sehr viel Wert auf regionale, faire aber auch ökologische Verpflegung.

Doris Vello, Mitarbeiterin des Nell-Breuning-Hauses